

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 271/13 vom 07. Mai 2013

Hans-Jörn Arp: Personalangelegenheiten werden nicht öffentlich auf dem Marktplatz ausgetragen, Herr Stegner

Zu Medienberichten über eine vertrauliche Personalangelegenheit in der Landtagsverwaltung erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Hans-Jörn Arp:

„Wir vertrauen als CDU-Fraktion auf das vom Landtagspräsidenten gewählte rechtsstaatliche Verfahren. Das wissen wir bei Klaus Schlie in guten Händen. Personalangelegenheiten dieser Art werden nicht öffentlich auf dem Marktplatz ausgetragen. Das sollte auch Herr Stegner wissen. Wenn er es trotzdem tut, dann hat das ganz offensichtlich nicht das Geringste mit Fürsorge zu tun.“